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江苏必康制药股份有限公司 

投资者调研记录 

                                                                编号：2016-001 

时    间：2016 年 3 月 23 日    星期三 

地    点：江苏省新沂市钟吾南路 18 号财政局北楼八层会议室 

调研人员：泰康资产管理有限责任公司                 张  烁 

          华夏基金管理有限公司                     夏云龙、马生华 

          中国银河证券股份有限公司                 张金洋 

          国泰君安证券股份有限公司邳州营业部       胡  东 

          华泰证券股份有限公司徐州分公司营业部     徐肖南、王波 

接待人员：董事会秘书陈兵 

记录人员：刘双元 

调研记录： 

董事会秘书陈兵先生就公司重大资产重组情况、公司及子公司部分主营产品

情况等方面与来访调研者进行了互动交流，现将本次调研的主要内容记录如下： 

问：公司生产的六氟磷酸锂目前一直供不应求，在价格没调整前按理存在部分价

格较低时期签订的合同。现在正处在新老合同交替阶段，公司预计在什么时候将

老合同执行完毕？后期销售是否会有质的飞跃？ 

答：前期签订的合同已逐步执行完毕，目前签订的合同均按照 新市价履行，公

司一季度该产品销售已经体现了产品价格的上涨，目前产品价格相对稳定。 

 

问：碳酸锂涨价是否对六氟磷酸锂产生影响？ 

答：碳酸锂的涨价对公司六氟磷酸锂产品的成本有一定影响，但因其占比较小，
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因此影响较小。 

 

问：目前公司正在进行的六氟磷酸锂扩建项目，将新增产能 3000 吨每年，公司

是否打算分批投产？ 

答：此次扩产的项目规模较大，计划在年底进行试生产， 终该部分是否实行分

批投产根据市场情况及公司实际考虑决定。 

 

问：现在看陕西必康以中成药为主，单纯做中成药产量很低，在业绩是否会受到

影响？ 

答：陕西必康将进一步夯实原有产业，位于山阳县的生产基地目前正在扩建。产

能不够肯定要扩产，新品种不便陈述，公司计划在夯实主业的前提下逐渐向大健

康发展。 

 

问：公司在重组中，新沂必康和陕西北度对陕西必康的业绩作出承诺的目的？说

明陕西必康合并报表承诺和陕西必康单体报表承诺的融合性？ 

答：考虑到资产评估中陕西必康母公司采用收益法评估结论，而其他子公司均采

用资产基础法评估结论的情况，2015 年 11 月 26 日，上市公司与新沂必康、陕

西北度签订《盈利预测补偿协议之补充协议（二）》，约定除合并口径利润承诺外，

陕西必康母公司额外依据评估师的收益法预测结果单独做出业绩承诺，并进一步

扣除陕西必康在建的必康医药产业园二期扩建项目未来可能产生的净利润。签订

此协议的目的是维护上市公司股东的利益，陕西必康不能达到承诺的业绩，需向

上市公司补偿。 

 

问：子公司陕西必康在前段时间发行 20 亿元私募债、公司实际控制人增持后再

质押，从并购方面公司是否有长期计划？ 

答：公司目前主要聚焦于传统产业，对新兴产业也感兴趣，如果有合适的新兴产

业并且盈利较好的项目，公司将通过综合考虑予以投资。 
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问：目前针对医药板块，公司的经销模式是什么样的？ 

答： 陕西必康将医药市场第三终端作为主要目标市场，并且在该市场领域里深

耕细作，建立强大的销售网络，进行全国布局。发展至今，陕西必康已经在第三

终端市场建立了牢固的业务网络和消费者群体。未来，陕西必康将以第三终端为

基础，逐步向第一终端、第二终端市场发展。 

目前基于在第三终端市场已建立的完备的营销与管理体系，陕西必康对于代

理模式进一步优化，每个省设立 1-2 家具有覆盖能力的一级分销商，一级分销商

下设二级分销商和三级分销商。通过优化代理模式等手段，陕西必康将夯实第三

终端市场销售，扩大第二终端和第一终端的开发和销售，市场渗透率将进一步上

升，具备较大的成长空间。 

 

问：我们看到公司实际控制人及控股股东近期将股票质押，请问质押股权目的？ 

答：公司控股股东新沂必康及实际控制人李宗松进行股票质押式回购交易主要是

为了满足其投融资需求。 

 

问：给我们介绍下武汉五景药业有限公司的产品情况，有何优势？ 

答：五景药业专注于五官科用药领域，以眼科类用药为核心竞争力，E 洁、乐芬

系列眼科用药单品年销量超过千万支，已成为我国眼科用药市场的领军企业，在

我国眼科治疗领域具备品规齐全、基层终端覆盖率广泛的优势，在业界口碑良好。  

 

问：新材料方面，公司目前有哪些产品？产销情况如何？目前应用在哪些方面？ 

答：新材料方面公司目前产品主要是高强高模聚乙烯纤维，该项目一期工程（四

条生产线、产能为 1600 吨/年）目前已建立一批较为稳定的客户。公司生产的该

产品目前主要应用于防切割手套，也有少量应用于防弹头盔、防刺衣。 

二〇一六年三月二十三日 


